

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Caringin Kulon Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 08:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Caringin Kulon Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Kegiatan DDS*

*Caringin, Sukabumi* – Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Selaawi RT 04/02, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (31/12/2024) pukul 15.00 WIB.

Dalam kunjungannya, Brigadir Ananda disambut hangat oleh Sdr. Soleh dan warga setempat. Momentum ini dimanfaatkan untuk memberikan sejumlah imbauan penting yang bertujuan menjaga keamanan, ketertiban, dan kesehatan masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan meliputi:

1. **Program Kapolres Sukabumi** untuk melarang penggunaan knalpot bising atau "brong" demi kenyamanan lingkungan.
2. **Ajakan untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan**, dengan saling bekerja sama antarwarga dan melibatkan pihak kepolisian bila diperlukan.
3. **Imbauan kepada remaja dan masyarakat** untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot brong.
4. **Peringatan untuk waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**, dengan segera melaporkan segala bentuk indikasi yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Anjuran menggunakan masker** dalam aktivitas sehari-hari guna mencegah risiko penyakit ISPA di tengah kondisi udara yang kurang baik.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Brigadir Ananda juga mengajak masyarakat untuk aktif memberikan informasi terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka, sehingga tindakan preventif dapat dilakukan lebih awal.

“Kegiatan DDS ini adalah salah satu wujud nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat. Kami siap membantu dan melindungi warga, baik dalam hal keamanan maupun kesehatan,” ujar Brigadir Ananda.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya, sekaligus membangun kedekatan dengan masyarakat melalui pendekatan langsung.